

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Un momento de la sesión plenaria celebrada anoche. | ENE

La limpieza de las calles y la recogida de residuos urbanos costará 425.000 euros al año

El pleno ordinario dio luz verde a la externalización de los servicios con el objetivo de mejorar la calidad de la atención a los vecinos

EÑE | CARBAJOSA

La Corporación Municipal de Carbajosa de la Sagrada aprobó ayer por mayoría la contratación de los servicios de limpieza viaria y recogida de residuos sólidos urbanos con el transporte al centro de tratamiento.

Un servicio que supondrá una mejora en el mantenimiento y que saldrá a licitación por un importe de 425.000 euros. Así, quedaron también aprobados los pliegos de cláusulas administrativas particulares y de prescripciones técnicas que regirán el proceso de contratación, que finalmente superará los dos millones de euros por los cuatro años

de duración del mismo, que podrá prorrogarse un año más, sin que supere en ningún caso el máximo de cinco años.

Un punto que salió adelante con los votos del equipo de Gobierno y PSOE y la abstención del Cs. Por su parte, IU fue el único grupo de la oposición que se opuso a externalizar el servicio, porque considera que supone "una pérdida de personal y un 36% más caro que el que se presta actualmente y además se pierde frecuencia en la realización de las tareas", aunque el portavoz si quiso dejar claro que "estamos de acuerdo en la externalización de la recogida de basura".

La sesión también sirvió para dar luz verde a la primera modificación que el Consistorio hace del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) y que afecta a aspectos técnicos de la ordenación detallada. En cuanto a las mociones planteadas por Ciudadanos, la Corporación apoyó de forma unánime la buscar una parcela para la construcción de las nuevas piscinas municipales e iniciar un estudio de viabilidad del proyecto. No salieron adelante ni la petición de recuperar la fiesta de los quintos, al considerar el resto que no hay tradición, ni hacer un estudio sobre la señalización horizontal.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



El alcalde de Castellanos de Moriscos, Ángel Molina. | ENE

El Ayuntamiento recibe el premio a la transparencia por segunda vez en esta legislatura

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha recibido el premio a la transparencia municipal en la provincia que otorga anualmente Regtsa. En este sentido, el alcalde, Ángel Molina, asegura: "A nivel personal me enorgullece mucho, porque es la segunda vez que nos otorgan este premio y por lo tanto el máximo de veces que en una legislatura lo pueden conceder a un Ayuntamiento".

Asimismo, Molina reconoce que cuando accedió a la Alcaldía, "el Consistorio tenía sólo 11 puntos acredita-

dos y desde entonces se han invertido todos los recursos necesarios para obtener la máxima puntuación en los 53 indicadores incluidos en el Índice de Transparencia establecido por la normativa europea en el tiempo que llevamos de legislatura, consiguiéndolo en las dos ocasiones que se ha podido optar al premio". Este premio "es un reconocimiento al esfuerzo del Ayuntamiento en hacer transparente la administración a los ciudadanos, aspecto que desde el actual equipo de Gobierno nos hemos marcado como prioritario durante toda esta legislatura".

■ ALDEATEJADA

Las 4 aulas prefabricadas del próximo curso costarán a la Junta 50.000 euros

Las cuatro aulas prefabricadas que el CRA Los Arapiles de Aldeatejada tendrá el próximo curso supondrán un coste total para la Junta de 50.000 euros, según la respuesta del consejero de Educación, Fernando Rey, a la pregunta formulada por los procuradores socialistas, Fernando Pablos y Jesús Guerrero. Unas instalaciones que se mantendrán el curso 2018-2019, antes de iniciar la ampliación del colegio con la construcción de las nuevas aulas, a lo que se ha comprometido la Junta con el alcalde, Herminio Velasco, siempre que se mantenga el volumen de matriculación. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Casi 150 alumnos concluyen su formación en las disciplinas de la Escuela de Hostelería

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta entregó ayer los diplomas de fin de curso de las distintas especialidades formativas impartidas en la Escuela Municipal de Hostelería este año, dentro de la formación financiada con fondos municipales. Cerca de 150 alumnos han vuelto a elegir la Escuela de Hostelería para formarse en las disciplinas de Cocina para

adultos en nivel 1, Cocina para jóvenes hasta 25 años y en nivel 2, para mayores de esta edad, los idiomas Ruso, Chino e Inglés y Servicios de Restaurante.

La edil del área, Chabela de la Torre, aseguró: "La Escuela trabaja por mejorar la calidad de la enseñanza que se imparte con la intención de incentivar la inserción laboral de los alumnos en el sector servicios en hostelería".



Alumnos y profesores de las distintas enseñanzas de la Escuela Municipal de Hostelería clausuraron el curso. | ENE